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◆会長報告 

本日 11 時 30 分、福山赤坂ロ－タリ－クラブ事務局に於いて、旧年度、新年度

の理事会が開催されました。 

2009～2010 年度の決算報告及び、2010～2011 年度の予算報告が行なわれ、理

事会において承認いただきました。詳細については、本日のプログラムの時間に

て報告させて頂きます。 

本日は早朝より、備後赤坂駅前・済美中学校正門において、薬物乱用防止啓発

のビラ配布を行ないました。雨の降る中多くの会員の皆様のご参加ご協力頂き又、

赤坂自治会防犯・福山西警察署の方々と一体となって奉仕活動が出来ました。心より感謝申し上げます。早期

より準備をして頂いた岡本奉仕プロジェクト委員長・山本新世代部会長をはじめ、奉仕プロジェクト委員会の

皆様ご苦労様でした。広報関係に奔走いただいた、石田プログラム部会長ありがとうございました。今後とも、

福山赤坂ロ－タリ－クラブここにありきを、地元・周辺地域に発信していきたいと思います。 

さて、本日のプログラムは、「決算・予算報告」となっております。 

会員の皆様には、充分ご審議頂き、ご承認頂きます様お願い申し上げ、会長の時間とさせて頂きます。 

 

◆幹事報告 

 （例会変更） 

        福山ＲＣ 8 月 2 日（月）→ 同日 18：00～ 福山ニューキャッスルホテル 納涼夜間例会 

             7 月 19 日（月）、8 月 16 日（月） 休会 

        松永ＲＣ 7 月 26 日（月）→ 同日 19：00～ 夜間例会 

             8 月 9 日（月）→ 7 日（土）19：00～ 福山ニューキャッスルホテル 納涼家族例会 

             8 月 23 日（月）19：00～  夜間例会 

             8 月 30 日（月）→ 8：00～ グリーンパーク JA 旗ロータリー杯ソフトボール大会開催 

             8 月 16 日（月） 休会 

        福山丸之内 RC 8 月 9 日（月）19：00～ 福山ニューキャッスルホテル 納涼夜間例会 

                7 月 19 日（月）、8 月 16 日（月） 休会 

        府中 RC 8 月 16 日（月）、8 月 30 日（月） 休会 

        福山单 RC 8 月 5 日（木）→ 同日 18：30～ ベラビスタ境が浜 納涼夜間例会 

              8 月 12 日（木） 休会 

 

        「ロータリーの友」「ガバナー月信」 7 月号 
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     ◆出席報告  ○会員数 41 名  ○出席率    82.05％ 

        欠席者  8 名  武郷さん 原さん 河井さん 佐藤(直)さん 西さん 角田さん 

                西川さん 山岡さん 

      ○前々回 6 月 29 日補正出席率   88.57％ 

       メイクアップ   谷原さん 

◆義務スマイル 

会員結婚記念祝    

   今川忠男さん     H.10 年 7 月 13 日 

         

◆申告スマイル 

 今井尚正会長……本日、赤坂駅前、済美中学校において薬物乱用防止啓発のビラ配りをいたしました。早朝、

また雨天にも関わらず多数参加いただきありがとうございました。例会プログラムは決算予算報告です。

よろしくご審議いただきますようお願い申しあけます。 

 徳永雅俊さん……本日決算報告をさせて頂きます。承認いただければすべての事業を無事終えることができ

ました。一年間本当にありがとうございました。 

 佐藤 貢幹事……本日は雨の中早朝より、薬物乱用防止のビラ配布に参加いただいた皆さんご苦労様でした。

また奉仕プロジェクト委員会の皆さん準備等大変ありがとうございました。おかげをもちました無事終了

することができました。 

 麦谷恒雄さん……お蔭様で入会依頼初めて出席報告をさせて頂きます。原さんに感謝です。参院選は私の押

した候補が敗れて残念でした。 

 門田一治さん……災害が起きないように景気の方も晴天になりますようにスマイルさせて頂きます。今朝は

皆さんビラ配りご苦労様でした。 

 武田正敏さん……前年度決算報告をさせて頂きます。よろしくお願い致します。早朝雨天の中、多数の方々

参加のもと薬物乱用防止ビラ配布お疲れ様でした。 

 中元弘一さん……長い間休会をいたしました。申し訳ありませんでした。休会中には、会長、幹事様には自

宅に見舞いいただきありがとうございました。体調の方も調子が良くなりました。また皆様とご一緒に

RCの活動に参加できることを楽しみにしています。引き続きよろしくお願い致します。皆様に感謝です。 

 山本秀樹さん……本日はビラ配りに関しまして早朝かつ雨天にも関わらず多数の方々にご協力をいたでき

まことにありがとうございました。新世代奉仕部会および町民の一人としてお礼申し上げます。ちなみに

来週は福山駅前にてアナログ放送停波 1 年前のビル配りを行います今月はビラ配り三昧です。 

 岡田直也さん……本日 2 回目の例会参加ですが未だ緊張しております。早く皆さんに溶け込みたいと思いま

すので今後ともよろしくお願い致します。 

   

◆プログラム：決算報告・予算報告 
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◆薬物乱用防止ビラ配布 

 

 

 

 

次回例会 

    ７月 27 日（火）会員卓話  河井あんりさん 

    8 月 3 日（火）ガバナー補佐訪問 


